

Aumentan Medidas Contra el Terrorismo en Francia

PARIS, enero 2 (AP).— Unidades especiales de la policía abordaron hoy trenes que circulan a gran velocidad y patrullaban las estaciones ferroviarias, para tratar de impedir una repetición de los atentados

terroristas del sábado contra un expreso y una terminal de Marsella, que dejaron un saldo de cinco muertos y 39 heridos.

La policía dijo que un interlocutor anónimo que llamó hoy por teléfono a

una agencia de noticias francesa se atribuyó la responsabilidad de los dos atentados en nombre de la Organización por la Lucha Árabe Armada, la última de una serie de atribuciones contradictorias que se hacen en el caso.

Las autoridades del Ministerio del Interior, del Sistema Nacional Ferroviario y un funcionario ju-

—Favor pase a la página 36.

Grupo del "Chacal" Cometió Atentados

PARIS, enero 2 (UPI).— La organización Lucha Armada Árabe dijo hoy que sus miembros pusieron las bombas en la estación ferroviaria de Marsella, en la vía tren ultrarrápido y en un centro cultural del Líbano, para vengar un ataque aéreo francés en territorio libanés.

La reivindicación del atentado, puso el nombre del terrorista interna-

cional Carlos dentro del misterio de los ataques, ya que una vez fue miembro de ese grupo.

Un hombre, hablando en francés con fuerte acento árabe, dijo por teléfono a una agencia de noticias local que "nos hacemos responsables del triple ataque de la víspera de año nuevo en el sur de Francia y en el

—Favor pase a la página 36.

Desmienten Postulación de Caldera para la OEA

CARACAS, enero 2 (AP).— El canciller José Alberto Zambrano desmintió hoy categóricamente, a nombre del gobierno y del ex presidente Rafael Caldera (1969-74), que éste hubiera sido postulado por Venezuela como candidato a secretario general de la Organización de Estados

—Favor pase a la página 41.

Francia Reduce sus Tropas en Beirut

PARIS, enero 2 (UPI).— Funcionarios oficiales informaron hoy que Francia ha decidido sacar 482 hombres de su contingente en la fuerza multinacional de paz en Beirut, para desplazarlos al comando de las tropas francesas en las Naciones Unidas, que están estacionadas en el sur

de Líbano.

Voceros de los ministerios de defensa y de asuntos exteriores, dijeron que los 482 soldados saldrán de Beirut a fines de este mes, reduciendo en un cuarto al contingente francés de la fuerza multinacional de

—Favor pase a la página 36.

Israel Abre Puentes Sobre el Río Awali

TEL AVIV, enero 2 (AP).— Israel reabrió hoy los puentes que unen al Sur de el Líbano con el norte del país después de haberlos cerrado el viernes por lo que describió como "razones técnicas".

El alto mando militar dijo que los vehículos ya podían cruzar en ambos sentidos los puentes sobre el río Awali, al norte del puerto de Saída. El tráfico, sin embargo, permaneció abierto todo el tiempo para

los peatones.

Entre 6,000 y 8,000 vehículos cruzan los puentes diariamente y el cierre provocó trastornos comerciales con Beirut e inconveniencias a libaneses que viven de un lado del río y trabajan en el otro.

Soldados israelíes realizan una minuciosa inspección de vehículos y personas para impedir la infiltración de guerrilleros y armas hacia el sur.



ACUSADO.— Barcelona, España, enero. Foto policial del colombiano Luis Fernando Hernández Saigón, acusado de haber asesinado a otros dos colombianos en Barcelona, la noche de Navidad.



AUMENTAN MEDIDAS DE SEGURIDAD.— París, enero. Tras los atentados terroristas en un tren y una estación en Marsella, las autoridades francesas impusieron nuevas medidas de seguridad. En París, un policía y su perro inspeccionan un tren de pasajeros, similar al que fue objeto del atentado el 31 de diciembre. (Unifax II de UPI).

Disturbios Dejan unos 50 Heridos en México

MEXICO, DF., enero 2 (EFE).— Al menos 50 personas resultaron heridas en diversos municipios del estado mexicano de Oaxaca, donde ayer tuvieron lugar 560 ceremonias de cambio de autoridades.

Los disturbios más graves ocurrieron en la ciudad de Juchitán cuando militantes del Partido Re-

volucionario Institucional (PRI, en el poder) y de la coalición Obrero Campesino Estudiantil del Istmo (COCEI) se enfrentaron.

La disputa se tornó violenta en el momento en el que Javier Fuentes Valdívosa, del "PRI", tomó posesión como alcalde de Juchitán, mientras que cientos de miembros de la "COCEI" iniciaron una protesta.

Los "coceistas" y "pristas" intercambiaron golpes, se lanzaron piedras y otros objetos, lo que dejó un saldo de por lo menos 20 personas lesionadas, entre

ellas dos heridas de bala, aunque aún no se sabe quién disparó en su contra.

El "PRI" culpa de la violencia a la "COCEI" que rechaza el cargo y asegura que sus militantes fueron objeto de una agresión por parte del gobierno del estado.

En otros diez municipios, de los 570 de Oaxaca, se registraron incidentes que impidieron que se realizara el cambio de autoridades.

En los estados de Guerrero, Aguascalientes y Sinaloa, donde también

—Favor pase a la página 50.

Reina Isabel Disgustada con Periodistas

LONDRES, enero 2 (UPI).— Quejándose del acosoamiento de la prensa, la Reina Isabel II, pidió hoy a los directores de los periódicos populares británicos, que retiren sus reporteros de su residencia de vacaciones en el campo.

Es segundo año consecutivo que la Reina se queja de intromisión de la prensa en el tradicional festejo de Año Nuevo de la familia real, en su residencia de Sandringham, al norte de Londres.

En una declaración entregada por John Haslam, su secretario de prensa, la Reina Isabel II dijo que ella y su familia aceptaban con agrado la intensa cobertura periodística de los deberes oficiales de la familia real, pero pidió a los directores restablecer "el convenio de que su familia sea dejada en paz" en sus

—Favor pase a la página 50.

Indígenas Rechazan Amnistía

TEGUCIGALPA, Honduras, enero 2 (Servicio Especial).— Los indios rama, sumos y misquitos que, para combatir contra el gobierno marxista de Managua, han integrado el frente conocido como MISURA han declarado que es una total farsa la amnistía ofrecida por el régimen sandinista y han excitado a todos los grupos

—Favor pase a la página 41.

Millón de Espectadores en Desfile de las Rosas

PASADENA, Estados Unidos, enero 2 (UPI).— Hermosas carrozas decoradas con flores representando a las aventuras de Marco Polo y a tiernos osos koalas en un bosque australiano encabezaron hoy el lujoso desfile de las Rosas de 1984 presenciado por más de un millón de espectadores y una teleaudiencia nacional.

El desfile de dos horas y 60 carrozas, todas comple-

tamente cubiertas de flores y plantas, muchas detalladamente animadas, también incluyó a 23 orquestas del mundo entero y 243 jinetes disfrazados.

"Cuando uno ve de frente esa multitud que comienza a aplaudir, es muy estremecedor", dijo el director de la orquesta de 101 músicos del cuerpo de los infantes de marina, Ha-

—Favor pase a la página 41.

Nigeria:

Nuevo Líder Militar Consolida su Poder

LONDRES, enero 2 (AP).— El nuevo líder militar de Nigeria, general Mohammed Buhari, reunió hoy a los funcionarios de mayor rango y les ordenó que erradicaran la corrupción, en una medida dirigida a consolidar su gobierno.

La policía dijo que "elementos antipatrióticos" en un estado nigeriano por lo menos trataban de fomentar la oposición contra el nuevo régimen.

El toque de queda impuesto desde el amanecer al amanecer después del incremento golpe de estado del sábado continuaba en vigor, las fronteras se-

guían cerradas y las comunicaciones cortadas, de acuerdo con versiones de Radio Lagos captadas en Londres.

Las calles de la capital, la mayor ciudad del país, permanecían en calma, dijo un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores.

En la ciudad de Minna, en la región central de Nigeria, la agencia oficial del país atribuyó a la policía estatal haber dicho que ciertos "elementos antipatrióticos" estaban tratando de instigar a la población a manifestarse en contra de una orden de los

—Favor pase a la página 50.



VIGILAN CALLES.— Soldados italianos patrullan las calles del campo de refugiados palestinos Borj El Brajneh, en el sur de Beirut. Las tropas italianas forman parte de la fuerza multinacional de paz asentadas en esta ciudad.